
El PSPV advierte de que hasta 2014 no se sabrá si el 
Ebro tiene sobrantes 
Camps dice ahora que el programa del PP sí recoge la palabra "trasvase" Luna denuncia que los populares 
defienden hacer primero las obras en Aragón  

 

P. ROSTOLL H 
asta dentro de seis años no se sabrá, como 
propugna el PP ahora en su programa electoral, si el 
trasvase del Ebro tendrá sobrantes de agua 
suficientes para enviar a la Comunidad. Así queda 
recogido en el calendario de las actuaciones 
previstas en el pacto del agua para Aragón, que 
incluye ejecutar inversiones por valor de 3.100 
millones, como pronto, hasta diciembre de 2014, 
según denunció el síndic del PSPV en las Cortes, 
Ángel Luna, durante la sesión de control al 
presidente Camps. La exclusión de la conducción del 
Ebro del programa electoral del PP, a pesar de que 
el jefe del Consell dijo ayer que la palabra "trasvase" 
sí aparece en la oferta electoral de Rajoy, centró la 
sesión plenaria, la única antes de los comicios del 9-
M. 
Los documentos con el calendario de trabajo del 
Ministerio de Medio Ambiente, a los que ha tenido 
acceso este periódico, prevén el punto y final de las 
diferentes obras del pacto del agua en Aragón en 
2014, siempre y cuando no se produzcan retrasos en 
la ejecución. El departamento que dirige Cristina 
Narbona, de acuerdo a su propio cronograma de 
actuaciones, constató que, durante el anterior 
mandato del PP, las obras hídricas de Aragón 
quedarón paralizadas y que ha sido durante la actual 
legislatura cuando los proyectos han recibido un impulso con inversiones que superan los 500 millones sobre 
los tres mil previstos. 
El programa electoral del PP, como se recordará, excluye el trasvase del Ebro y, únicamente, se limita a 
reconocer la posibilidad de realizar transferencias hídricas desde cuencas excedentarias a deficitarias aunque, 
eso sí, condicionadas a la existencia de sobrantes. No obstante, antes de eso, con carácter preferente, se 
tendrán que ejecutar las obras del pacto del agua en Aragón. Es decir, que hasta el 2014, cuando finalicen 
esas actuaciones, no se podrá determinar la existencia de sobrantes y sopesar la opción de trasvasar. Como 
pronto, no habría transferencias de agua a la Comunidad antes del año 2020. Hasta entonces, si se sigue la 
hoja de ruta del PP, no habría ni gota. 
A pesar de todo, durante la sesión de control, Camps, a preguntas de Luna, dijo ahora que el trasvase sí 
aparece en el programa de Rajoy. "Refleja claramente las necesidades de la Comunidad y lo que significa el 
trasvase de las cuencas sobrantes del Ebro", aseveró. El jefe del Consell subrayó que en el documento se 
habla de transferencias, sobrantes y, "para el disgusto" del PSPV, "también pone la palabra trasvase". "Hay un 
problema de competitividad y, o nosotros o los otros, y para mí, siempre primero nosotros, los valencianos", 
manifestó el presidente de la Generalitat. Camps señaló que el PP "dice sí" mientras que "los socialistas y ERC 
dicen "no" al trasvase", algo que "dice claramente el pacto del Tinell" impulsado por ERC. 
Ángel Luna, por su parte, aseguró que "todos los que sabemos leer, hemos leído el programa y no va el 
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El presidente Camps -a la izquierda- y el socialista Ángel Luna -
a la derecha- durante la sesión de las Cortes 
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trasvase" pero "sí las preferencias" del pacto del agua de Aragón lo que supone la constatación de una "grave 
estafa". "Si es tan fácil", dijo, "¿por qué no lo ponen en su programa?", se preguntó Luna que constató la 
"falta de liderazgo" de Rajoy. 
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